
 

 

 

 

 

 

令和元年度第２回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

なお、学校運営協議会に先立ち、学校支援地域本部地域コーディネーターを含めた第１回地域教育協議会

を午後３時半より開催し、今年度の取り組みについて意見交換をしました。また、学校運営協議会の冒頭で

は、我謝主幹教諭から教務主任として１年間勤めた感想及び２年目の取り組みについて話を聞きました。 

《協議事項》              司会：堀内一男（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

（１） 平成３０年度の決算報告と、平成３１・令和元年度の区からの配当金に基づく校内予算の予算配分につ

いての説明、及び、各教科や領域・部活動等の指導に必要な消耗品・備品の内訳の説明がありました。学

校側で精査し提示された予算案について、質疑応答を行った上で承認しました。 

（２） 令和２年度新入学生徒対象の区の「学校紹介誌」（全１０校）用原稿について協議しました。 

  ①一昨年に区が全１０校の基本となる掲載事項とレイアウトを統一したので、今年度も昨年度の原稿をもと

に、行事予定や進路情報を修正し、写真を一部入れ替える形で作成することを確認し、了承しました。 

  ②区内６年生の全家庭に配布され、区のホームページにも掲載されます。  

（３） 地域関係者との意見交換会について協議しました。 

  ①昨年度と同じ開始時間（１６：３０）とし、会の時間を１時間程度とすることを確認しました。 

  ②町会の方々がより参加しやすいように、会合の名称の「地域関係者」の部分を「町会の皆様」とすること

と、案内状の文字の大きさに配慮すること。また、会の内容は昨年度と同じように、町会の様子などをお

話しいただきながら、生徒に関することにも触れていただくという流れで実施することを確認しました。 

（４） 平成３０年度活動報告リーフレットの原稿案について協議しました。 

  ①文章の校正、写真のレイアウト等について確認し、最終原稿を月末までに作成することを確認しました。 

  ②発行日及び配布を６月の前半に行うことを確認しました。 

（５） 学校運営協議会の今年度の取り組みについて協議しました。 

   令和最初の年となる今年度の活動について、学校運営協議会としての新たな取り組みができないかなど、 

５年前の資料を改めて参考にしながら、意見交換を行いました。「学校図書館の活用」や「音羽学習教室」 

との連携のあり方や発展的な取り組みなどについて、活発に意見交換がされました。   

《連絡・報告事項》             

（１） ５月の学校状況について報告しました。 

   校長より、連休明けから本日まで、６月１日の運動会に向けての練習が本格化してきていること。および 

４月からこれまで、２，３年生はもともと不登校の数も少なく、連休明けが心配された１年生も元気に登校 

しており、よいスタートが切れているとの認識でいるとの報告がありました。 

（２） ６月の予定について報告しました。 

６月の行事予定表に基づき、主な行事予定を伝えました。１日は運動会、８日は土曜授業公開日で教科の 

授業地区公開講座。１１日(火)～１３日(木)が３年生の修学旅行、１４日(金)～１５日(土)の朝にかけて２年 

生の防災宿泊体験が行われます。２５日(火)～２７日(木)は今年度最初の定期考査の予定となっており、今年 

度から考査最終日は授業と給食が実施されます。あわせて、７月には２年生職場体験と１年生八ヶ岳移動教 

室が実施されることも報告されました。 

（３） 学校支援地域本部より 

・学校支援地域本部の活動は事前に行われた地域教育協議会にて報告されました。      

○ 開催日時 令和元年５月２７日（月） 午後４時１０分より５時４０分まで 

○ 会 場  音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出席者  堀内一男（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、

弘世京子、塩川浩司、竹内純、本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長）、我謝博史 

次回の学校運営協議会は、令和元年６月２４日（月）午後3時３０分より音羽中学校で開催します。 

引き続き、町会の皆様との意見交換会を午後4時30分から開催する予定です。 
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